

笑顔に

なれる

庭づくり

10月

アイビーガーデン

Idea Beam Garden

縁区の皆さん、こんにちは。私は相模原市ハ王子市を中心外構工事・エクステリアの会社を営んでいます
(有)新建エクスプランニングの川端聖と申します。
いつもアイビー通信を読んでいただき有難うございます。

暑さも一段落して秋らしい気候になりました。
「～」の秋、なんて色々とありますが、いま旬な話題と言ったらスポーツの秋！大谷翔平選手！
大きな記録を塗り替えてしまい凄いですよね。



大谷選手と言えば昨年のWBCでも凄かったです。優勝トロフィーが見たくて後楽園球場まで行き、行列に5時間並んで見てきました。その時、もともと腰痛持ちの私は、立ち続けたのが原因か、激しい腰痛になってしまいました。行列に並んだだけなのに…(-_-:) 慘めさと情けなさから早朝ウォーキングを始める決心したのが昨年の8月、何とか今も続いています。



早朝四時半に起床して先ずはニュースを。必ずと言っていいほど大谷選手の頑張りが話題になっていて、私も頑張ろうと4Kmの道のりへ出かけます。初めの頃は腰痛もあったので何かとつらかったですが、続けると腰も楽になり、お腹の脂肪も減ってきて、今では朝一のウォーキングが私の健康の源になっています。

自身の健康のためもそうですが、なんと言っても夜明けの景色が最高！

雨上がりの日は目の前に大きな虹が現れたり、晴れの日は、水色の空に朝焼けでピンク色に染まる美しい雲が見られます。朝の陽ざしで眩しくなってくる風景を見ながら運動をしてると気分も良くなり、もしかして自分も大谷選手みたいになれるのでは？と想像し、「今日は出来る気がする！」とゴルフに出掛けてはドジってばかりで…大谷選手は豪速球をホームランにするのに、何で止まってる球もまともに打てないんだ～(>_<) と嘆いている私です…

大谷選手が活躍したWBCから始まった私のウォーキング。

今は健康にゴルフが出来ることが嬉しいです。

凄い酷暑だった夏も終わり季節は秋。スポーツには最高の季節になりました。私のスポーツの秋はウォーキングの継続であります。



(有)新建エクスプランニング

0120-33-2097

〒252-0102
相模原市緑丘原宿5-6-34

HPも見てね!
施工例
イニシアム



新建エクスプランニング

台風 強風 対策!

敷地内に「雨水」と書いてある樹を見る
と思います。

これは、雨どいなどの水や
降ってきた雨水をそれぞれの住宅の
敷地内で集める樹であり、地面に
浸み込む仕組みの「**浸透式**」と
下水道へと流す「**非浸透式**」が
あります。

ここに想定外な大量の雨が降った
場合などは、浸透能力が間に
合わなかったり、雨水栓にごみが
溜まり、水をせき止めてしまい、
水が逆流したり、溢れ出したりします。

大雨の後、雨水栓のフタが外れて
別の所へ流れてしまった
なんて事をたまに聞きますね。
溢れだした水がフタを持ち上げ
外してしまうのです。

これを防ぐのに、錫物で出来た重いフタも売っていますが、
まずは、溢れさせない事が大事。

雨が降る前に、**樹の中の泥や枯葉を取り除く事**で
多少は防げます。

大雨予報が出たら樹や溝はもちろん周りも掃除しましょう。
いつまでも敷地内に水が溜まっている場合は、庭に排水の
工事をするのもおススメです。



物置

風にあおられて扉が動くと、変形や
破損の危険性があるだけでなく、
中の荷物も漏れてダメになってしま
うことがあります。

簡易ロックだけでなく、**確実に施錠**
しておきましょう。

物置は空っぽの状態よりも中身がある
方が風にあおられにくくなります。
さらに、**重いものを床面に置くことで、**
転倒のリスクが軽減されます。

物置の基礎部分にコンクリートブロック
などを使用している方も多いと思いま
すが、風の強さによっては、ブロックごと
転倒する懼れも、



より転倒しない様に
安定させるならば、
物置の下の地面に
コンクリートを打って
『アンカ』で留め
ことをお勧めします。

排水



台風の後はまず状況を確認してください。
その時はサンダルではなく**スニーカーや長靴**
などで作業するようにしましょう。

花のある生活を

タリアは夏の終わりから秋にかけて美しい花を咲かせるキクの仲間。

ナポレオンの妻、ジョセフィーヌが愛したと
言われているほど昔から人気の花です。

ボリュームがある豪華な大輪種からシンプルな
一重咲きまで様々な品種、花色があります。

一時期、その派手さから、園芸界での人気が下がって
しまいましたが、葉色が銅葉(ブロンズカラー)の種類
も出てきたり、草丈の低い品種が開発されたりして、
夏から秋にかけて 庭を鮮やかに彩る、主役級の植物
と返り咲きました



ブロンズ色が
かっこいい。

大庭から向う
変に玉ねぎ
かねて咲かない近
もえりするア
のは

タイルテラスのある生活を

～シェード付き～



クールでカッコいいお庭へ

シェード付きのタイルテラスが
完成しました。



窓の外に白駆けがあるとないと
では室内温度に違いが。
テラスが出来たら、庭との段差も
解消されました。
もっと過ごしたくなる庭へ
リフォーム完了！